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L’anno 2022 il giorno 26 del mese di LUGLIO alle ore 11.00 nei locali del Consiglio nel Tribunale 
di Torre Annunziata, a seguito di regolare convocazione si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto la 
Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro assistito dal Consigliere Segretario Avv. Rachele Palomba per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Pratiche istituzionali; 
2. Problematiche GdP – delibera; 
3. Operazioni di trasloco propedeutiche all’accorpamento delle Cancellerie al GdP – delibera di 

spese; 
4. Pagamento imposte di registrazione arretrate contratto Centro Formazione di viale Europa – 

delibera;  
5. Chiusura feriale uffici COA e piano ferie –  delibera; 
6. Rimodulazione commissioni consultive – delibera;  
7. Regolamento progetto solidarietà Avvocati – delibera; 
8. Questione dipendente dell’ODM – discussione ed eventuale delibera; 
9. Approvazione situazione contabile 2021 dell’Organismo di Mediazione – delibera;  
10. Discussione su iter rilascio attestazione iscrizione albo patrocinanti dinanzi alle Magistrature 

superiori - discussione;  
11. Organizzazione consegna medaglie d’oro e toghe d’onore – discussione e delibera; 
12. Istituzione presidio medico presso il Tribunale - discussione e delibera; 
13. Organizzazione festa raccolta fondi beneficenza dell’Avvocatura – discussione e delibera; 
14. Questione iscrizione Albo delegati Tribunale Santa Maria Capua a Vetere - discussione; 
15. Riattivazione sportello del cittadino – discussione; 
16. Nomina responsabile della comunicazione per il COA – delibera; 
17. Richiesta del Consigliere Polese di istituire una sezione dell’albo per le ATP - delibera; 
18. Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; 
19. eventuali e varie. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE ILCONS.SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 
X AVV. LUISA 

LIGUORO 
X AVV. RACHELE 

PALOMBA 
X AVV. FAUSTA A. 

CIRILLO 
 

I CONSIGLIERI AVVOCATI:  
X AVV. ROSARIO ALFANO X AVV. ANNA MEROLLA 
 AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. FRANCESCO PANE 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. VINCENZO POLESE 
 AVV. RAFFAELE FERRARO X AVV. ANTONINO RAFFONE 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. MARIO SABBIA 
X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 
X AVV. FRANCESCO MADDALONI X AVV. GENNARO SOMMA 
 AVV. LIBORIO MENNELLA X AVV. ANTONIO SUARATO 

X AVV. GIOVANNI MERLINO X AVV. GIOVANNI VISCO 
 
Preliminarmente si approva il verbale della seduta di Consiglio del 15/07/2022 con l’astensione dei 
Consiglieri alla stessa assenti. 
 
Sul punto 1 all’odg.: 
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
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- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
 

DELIBERA 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
ARMENTANO EMANUELA (PROT. 2052/22), SULVI LUCIA (PROT. 2156/22) 
 
PASSAGGIO A REGISTRO PRATICANTI DA ELENCO TIROCINIO ANTICIPATO 
BARILE GIUSEPPE (PROT. 2110/2022), CHIERCHIA GIUSEPPE (PROT. 2111/2022) 
 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
TONINI ALESSANDRA (PROT. 2101/2022) 
 
ISCRIZIONE ELENCO AVVOCATI STABILITI 
STANZIONE MARIO (PROT. 2115/2022), SANTARPIA VINCENZO (PROT. 2113/22)  
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DI NAPOLI E RILASCIO 
CERTIFICATO DI PRATICA PARZIALE 
COSCIA ELENA (PROT. 2149/22) 
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI 
FERRARA GIOVANNI (PROT. 2142/2022) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
COPPOLA ANIELLO (PROT. 2114/2022), BENEVENTO MARIA GRAZIA (PROT. 2146/2022), 
DESTRA RAFFAELE (PROT. 2140/2022), MANNIELLO ANITA (PROT. 2148/2022) 
 
RILASCIO CERTIFICATO PER ISCRIZIONE ALBO CASSAZIONISTI 
DI PAOLA DANIELA (PROT. 2059/2022), SEVERINO IVAN MARCELLO (PROT. 2105/2022) 
 
RILASCIO PARERE DI CONGRUITÀ 
SI ASSEGNA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. MAURIELLO MARIA CRISTINA 
(PROT. 2058/2022) AL CONS. GENNARO SOMMA 
SI ASSEGNA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. BALDINI DAVIDE (PROT. 2147/2022) 
AL CONS. GIOVANNI MERLINO 
SI ASSEGNA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. ANTONINO DI SOMMA (PROT. 
2161/22) ALL’AVV. EMANUELA ESPOSITO 
 
SI DELIBERA IL RILASCIO DEL PARERE IN FAVORE DELL’AVV. LUISA ACAMPORA 
(PROT. 1809/22) SU RELAZIONE DEL CONS. PANE 
SI DELIBERA IL RILASCIO DEL PARERE IN FAVORE DEGLI AVV.TI ROSARIO LUCCIO E 
GIACOMO GRAZIOLI (PROT. 1420/22) SU RELAZIONE DEL CONS. POLESE 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 
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AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA RICONOSCO 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 
 

 
SI DISPONE LA TRASMISSIONE ALLA COMMISSIONE DISTRETTUALE DI DISCIPLINA 
COME DA REGOLAMENTO CNF 
 
ACCREDITI: Si concede il patrocinio ad il Convegno dal titolo “ La punizione perfetta” che si terrà 
a Villa Macrina di Torre del Greco coordinato dalla nostra iscritta, avv. Anna Laura Confuorto e si 
concedono allo stesso n.ro 2 crediti formativi;  
 
Sul punto 2 all’odg: Problematiche GdP – delibera; Si prende atto dell’ultimo documento del 
Presidente Aghina che ha recepito una parte dei suggerimenti emersi dagli incontri con il COA e si 
decide di attendere gli esiti di ciò che accadrà a Settembre; 
  
Sul punto 3 all’odg: Operazioni di trasloco propedeutiche all’accorpamento delle Cancellerie al GdP 
– delibera di spese; Si delibera, con l’astensione del solo Consigliere Imbò, di approvare il preventivo 
della Nuova Campania Traslochi in quanto l’unico che presenta tutti i requisiti;  
 
Sul punto 4 all’odg: Pagamento imposte di registrazione arretrate contratto Centro Formazione di 
viale Europa – delibera;  
Dopo l’interessamento della Commissione Patrimonio e del Coordinatore Consigliere Maddaloni, il 
Tesoriere rappresenta che, da controlli contabili risultano non versati per tutti gli anni precedenti gli 
oneri di registrazione del contratto di locazione di Viale Europa per una somma di circa € 5.000,00 
ma si è raggiunto accordo con il proprietario dell’immobile per il versamento di € 2.500,00. Il 
Presidente, il Tesoriere ed il Consiglio ringraziano la Commissione patrimonio ed in particolare il 
suo coordinatore consigliere Maddaloni per la transazione raggiunta e la definizione di un nuovo 
contratto di locazione che consentirà all’Ordine di risparmiare sugli oneri di fitto. Il Consiglio delibera 
il pagamento degli oneri di registrazione non versati come innanzi determinati; 
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Sul punto 5 all’odg: Chiusura feriale uffici COA e piano ferie –  delibera; Gli uffici restaranno chiusi 
dell’8 al 28 agosto con comunicazione a tutti gli iscritti;  
 
 
Sul punto 6 all’odg: Rimodulazione commissioni consultive – delibera; Si deliberano le nuove  
Commissioni rimodulate dal Presidente con l’inserimento dei nuovi Consiglieri e di nuovi membri 
esterni; 
 
Sul punto 7 all’odg: Regolamento progetto solidarietà Avvocati – delibera 
Dopo ampia discussione si delibera il regolamento così come emendato con i contributi della 
Commissione Regolamenti che si ringrazia così come si ringrazia il Tesoriere per aver contribuito 
alla stesura dello stesso..  
Si allontana il Consigliere Savastano. 
 
 Sul punto 8 all’odg: Questione dipendente dell’ODM – discussione ed eventuale delibera; Il 
Presidente relazione in merito alle ultime sedute del CDA, di cui fa parte insieme al Segretario 
Palomba ed al Vice Presidente Raffone, dell’ODM in cui si è discusso di tale problematica e si rinvia 
all’esito della formalizzazione delle intenzioni del CDA; 
 
Sul punto 9 all’odg: Approvazione situazione contabile 2021 dell’Organismo di Mediazione – 
delibera;  Si approva la situazione contabile inviata dal Presidente e dal Tesoriere dell’ODM; 
 
Sul punto 10 all’odg: Discussione su iter rilascio attestazione iscrizione albo patrocinanti dinanzi 
alle Magistrature superiori - discussione; si rinvia al prossimo consiglio dando incarico al segretario 
per un ulteriore verifica unitamente alla Commissione regolamenti. 
 
Sul punto 11 all’odg: Organizzazione consegna medaglie d’oro e toghe d’onore – discussione e 
delibera; Si delibera di dare incarico alla Commissione eventi per l’organizzazione della premiazione 
e si delibera di dare il premio ai due migliori colleghi (quindi solo a quelli che dopo l’esame si sono 
effettivamente iscritti all’Abo) che hanno superato l’esame di avvocato con il massimo dei voti negli 
anni 2017, 2018, 2019,2020. Nella stessa cerimonia che si dovrebbe tenere tra settembre ed ottobre 
si consegneranno gli attestati ai colleghi che hanno maturato i 40 anni di iscrizione all’ALBO degli 
Avvocati;  
 
Sul punto 12 all’odg: Istituzione presidio medico presso il Tribunale - discussione e delibera; Si 
rinvia al prossimo consiglio; 
 
Sul punto 13 all’odg: Organizzazione festa raccolta fondi beneficenza dell’Avvocatura – discussione 
e delibera; Si delibera l’organizzazione del Gran Galà per il 23/09 p.v. che si terrà come al solito a 
Marina di Stabia e con il medesimo format utilizzato nelle edizioni precedenti e si rinvia per tutta 
l’organizzazione al prossimo Consiglio delegando l’ufficio di Presidenza per i dettagli organizzativi. 
Rientra il Consigliere Savastano 
 
Sul punto 14 all’odg: Questione iscrizione Albo delegati Tribunale Santa Maria Capua a Vetere – 
discussione;  Su relazione del Consigliere Somma che ha interloquito con l’avv. Marco Longobardi, 
il quale ha precisato che si può fare un ultimo tentativo bonario e poi valutare un ricorso giudiziario. 
si delibera di dare incarico all’avv. Longobardi di fare questo ultimo tentativo; 
 
Sul punto 15 all’odg: Riattivazione sportello del cittadino – discussione; Si rinvia al prossimo 
Consiglio; 
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Sul punto 16 all’odg: Nomina responsabile della comunicazione per il COA – delibera; Si prende 
atto che sono state depositate tre domande e si costituisce una Commissione composta dal Presidente, 
il Tesoriere e il Consigliere Visco per le determinazioni consequenziali; 
 
Sul punto 17: Richiesta del Consigliere Polese di istituire una sezione dell’albo per le ATP - delibera; 
Si  delibera, vista l’art. 4 bis L. 247/2012,  l’istituzione di un contributo di € 200,00= per l’iscrizione 
all’Albo Forense delle dette Società tra Avvocati, per spese di segreteria, istruttoria, vigilanza e 
verifica sulla permanenza dei requisiti previsti dalla legge; sono esonerati dal pagamento del 
contributo le società,in cui sono soci ed amministratori colleghi iscritti al COA di Torre Annunziata.; 
 
Sul punto 18 all’odg: Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; 
Il Presidente comunica che l’Università Unipegaso e Mercatorum (prot. 2153/22 e 2152/22) hanno 
proposto una convenzione 
 
Sul punto 19 all’odg: eventuali e varie 
 
Il che è verbale alle ore 12,00 
Il Consigliere Segretario           Il Presidente 
Avv. Rachele Palomba       Avv. Luisa Liguoro 




